

5月	矢作川 愛護モニター報告	モニター区間	矢作川:左右岸 0.0km~7.0km 管轄出張所:安城出張所
実施日	令和 6 年 5 月 7・10・16・17・21日	実施区間	矢作川 上塚橋から河口付近

不法投棄・その他

不法投棄の量が少なくなってきたいる気がする。看板や表示の効果なのか、手間をかけての回収作業によるものか、季節的なものか分からぬが、よい事である。



棚尾橋～矢作大橋(右岸)



河口付近の焼けあとから出てきたストーブが草に埋もれつつある。



最河口部、満潮時に流れ着いたものと思われる。



上塚橋から棚尾橋周辺では不法投棄が見られなく、とてもすがすがしい気分であった。

その他



左岸側の裏法面の補修地もだいぶ草が生え始め元に戻ってきている。



今まで気づかなかつたが、土手で三角点を見つけた。
草に埋もれていたのか、真新しいので更新されたのかもしれないが新たなる発見であった。

5月	矢作川 愛護モニター報告	モニター区間	矢作川:左右岸 0.0km~7.0km 管轄出張所:安城出張所
実施日	令和 6年 5月 7・10・16・17・21日	実施区間	矢作川 上塚橋～河口付近

春の花から晩春・初夏の花に矢作川の花も移ろいゆくある。天気の良い日の土手歩きは最高である。



ノイバラの、ほのかな香りがいい。 チョウジソウの仲間花壇から逸脱？



ノイバラの、ほのかな香りがいい。 チョウジソウの仲間花壇から逸脱？



ヤマグワとマグワの交雑種
とても甘くておいしい。



根っこが無い寄生植物
アメリカナシカズラ



オニグルミの芽生え
地面にクルミの殻が見える



希少種のシロネ
右岸・左岸両方で確認できた。



焼け跡もかなり緑が
戻って来た。
外来種が無くなり、
在来種が戻ってくること
に期待している。
今のところ、チガヤが多いが、セイタカアワダチソ
ウも戻ってきそうである。



今年も初夏の草刈りが始まった。他の河川のモニターさんの報告書に、花の咲くころ、タネの出来るころ(タネが落ちる前)の草刈りが効果的という記事を見つけた。適時に定期的な草刈りが大切である。